

## Los hermanos Porras, en el Estatal por Federaciones

Gerard y Aleix Porras, ambos atletas pertenecientes al FC Barcelona, han sido seleccionados por el Comité Técnico de la Federació Catalana d'Atletisme para formar parte de la delegación catalana que se desplazará este fin de semana al Campeonato de España por Federaciones en categoría absoluta, que se celebrará en Ciudad Real. Gerard Porras, de 21 años, competirá en la prueba de los 100 metros vallas, mientras que Aleix Porras, de 17 años, hará doblete, ya que competirá en la prueba de los 400 metros lisos, y formará parte del equipo catalán que correrá el relevo 4x400.